

日本ボッチャ選手権 西日本ブロック予選会

おくちゃん・たより第68号で紹介しました鈴木晴也さんが6月1日・2日にスカイホール豊田(豊田市総合体育館)で開催された『第26回日本ボッチャ選手権大会西日本ブロック予選会』に出場されました。リーグ戦では1勝1敗で惜しくもリーグ戦敗退となり、来年1月に開催される日本選手権の出場は叶いませんでした。「第27回日本ボッチャ選手権出場を目指して、頑張っています。」



これからも応援よろしくお願いします！

奥町を一緒に守ろう！一宮市消防団奥分団員 募集

奥分団は7月1名入団され、16名の団員で活動しておりますが、定員(20名)にはまだ不足しております。消防団活動に関心をお持ちの方は下記までお問合せ下さい。

PR動画
QRコード

【問合せ先】 一宮市消防本部 消防団担当:0586-72-1193
※一宮市消防本部制作消防団PR動画(YouTubeにて)
『ヒーローを求め 一宮市消防団』是非ご視聴ください。



こども図書館 時間変更のお知らせ

公民館2階 中小会議室にて、本を読んだり、ボランティアの方からも作りを教えてもらったりしている『こども図書館』ですが、開催時間を変更しておりますので、よろしくお願いたします。

開催時間

土曜日 午前9時～午後4時

運営を協力していただけるボランティアの方も募集しております。



8・9・10月 奥町連区 行事予定

月	日	行事名	会場	主催者
8	3・4	盆踊り大会	公民館	公民館
	24	こどものパンづくり教室	公民館	公民館
9	18	おくちょういきいきサロン	公民館	民生児童委員協議会
	22	敬老会	小学校	地域づくり協議会
10	6	町民運動会	中学校	公民館
	8	体育祭	中学校	中学校
	16	おくちょういきいきサロン	瀬古会館	民生児童委員協議会
	27	防災訓練	小学校	地域づくり協議会

行事予定には、奥町連区全ての行事は掲載されておられませんので、ご了承ください。

おくちゃん・たよりに関することは、下記までお問い合わせください。

【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 広報部会 連絡先:奥町出張所 28-9008



おくちゃん・たより

第70号

令和6年8月1日発行 発行者:奥町連区地域づくり協議会 広報部会

視察研修(東京都武蔵野市)

令和6年 7月 8日開催

地域づくり協議会関係者14名が東京都武蔵野市役所を訪問し、町内会組織に代わるシステムについて、研修してきました。



【武蔵野市には、自治会・町内会はあるのですか？】
武蔵野市には、全市的にネットワークされた自治会や町内会はありませんが、一部の地域では自治会や町内会が自主的に組織され、防災訓練、防犯活動、清掃活動、お祭りなどの親睦事業を行っています。
市内には、地域のコミュニティづくりの拠点として、公設民営のコミュニティセンターが16館と、その分館などが4館あり、「コミセン」という名で親しまれ、多くの方に利用されています。管理運営は、市民によって組織されている各地域のコミュニティ協議会が行っています。



出前講座『地域づくり協議会とは』

令和6年 6月26日開催

一宮市市民協働課田課長と熊澤専任課長より地域づくり協議会についてのあるべき姿や進め方、交付金の流れなど新しく部会員になられた方へ詳しく説明されました。質疑応答では参加者から町内会についての多くの質問があり、地域づくり協議会としても、町内会活動の現状や今後の進め方などは非常に大きな問題・課題と捉え、町会長と協力しながら課題解決に向けて話し合っていきたいと思っています。



町内会活動は



町内会は、一定の地域内に住む人々が「快適で住みよいまち」を目指し、市から独立して自主的に活動している任意の団体で、地域には異なる事情を持つ住民が暮らしていますが、困ったときにまず助けになるのは近所の人々です。その点で町内会は、わたしたちにとって最も身近な組織であり、様々な活動を通して近所の人々との親睦や連帯を強める役割を果たしていると言えます。また、地域の身近な問題を互いに協力して解決し、少しでもより良い地域社会を作り出す機能も担っています。

町内会の活動は、**ごみステーションの利用管理や町内の清掃、集会所や防犯灯の維持管理など、多岐にわたってわたしたち地域住民の福祉の向上に大きく貢献しています。**より良い生活のためには、そのような活動にわたしたちも参加し、地域社会の一員としてお互いに協力することが肝要です。町内会に加入して、住民の皆さんとの交流を深めるとともに住みよいまちづくりに協力するようにしましょう。また、市の広報など市民の皆さんに必要な情報は、町内会を通してお伝えしています。市からの正確な情報を得るためにも、町内会への加入をお勧めします。

主催：児童育成協議会

『子ども防災訓練』

令和6年 5月12日開催

奥中学校屋内運動場にて、今伊勢・奥消防出張所署員さんと消防団奥分団員の皆さんから、消火器の使い方や担架つくりなどを丁寧に説明してもらい、実際に体験してとても貴重な時間になりました。また、今年元日に発生した能登半島地震の体験談をお話いただき、奥町は新潟市同様液状化現象が起こりうる地域であり、ニュース映像や液状化の仕組みなど見ました。来年も多くの子ども達が体験できるようにしていきたいと思えます。



今年も梅雨明け前から非常に厳しい暑さが続いており、昨今熱中症対策の重要性が囁かれています。地震や大雨による自然災害も頻繁に発生しています。いざという時に備え、家族や地域の皆さんと話し合うなど日頃から防災意識を高めてください！

主催：児童育成協議会

『ソフトパタンク大会』

令和6年 6月16日開催

奥中学校屋内運動場で、前後半全30チームが参加。各チームが3試合もしくは2試合行って、選手の子供達は、黄色の的球(ビュット)に近づけるためにチームメイトと作戦を考えながら真剣の中を楽しみながら試合を行っていました。



主催：スポーツ推進委員

ドッチビー教室

令和6年6月2日から計5回

やってきましたドッチビー教室！昨年に続いての開催で今年は延べ155名の方が参加。遊びを入れながらの練習や試合ではガチンコバトルを繰り広げ、悔し涙を流す子も。全5回の教室は、親子・友達同士・お孫さんと一緒に、初心者から経験者まで、みんな大盛り上がり！アンケートでも次回の開催を期待する声も。来年も乞うご期待！？



主催：民生児童委員協議会

おくちょういきいきサロン

中部電気保安協会さんによる「電気の使用安全」を5月15日に奥公民館で開催しました。電気火災や感電災害を防ぐための事例説明と家庭で行える電気器具の安全な取扱い方法などと、ちょっとした努力で行える省エネ方法を学びました。講習会前後には「ビリビリ感電体験」も体験し、質疑では参加者の電気に関する疑問を解決し、締めくくり「電気設備を正常な状態に保ち、電気器具を正しく取り扱うことが「電気を安全にご利用いただく第一歩」との発言で閉会しました。

『電気の安全な使い方あれこれ！』



『知ってる？守ってる？自転車の交通ルール』



一宮市の出前一聴を活用し「自転車の正しい交通ルールについて」の講演を6月19日に瀬古会館で開催しました。自転車に関連した事故事例や自転車の正しい交通ルールなどを解説し、これらを問題形式で再確認するなど理解しやすい説明で、今まで知っていても守られなかった交通ルールが反則金対象の行動だと驚き、参加された全員が真剣に耳を傾け有意義なサロンでした。

主催：公民館

ラダーゲッター大会

令和6年 5月19日開催

奥小学校屋内運動場で、子どもから大人まで42名が参加しました。接戦のゲームが多く、同点の場合は「ジャンケン」で勝敗を決定。真剣なゲーム運びで、みんなが楽しめた大会でした。

【ラダーゲッター】
ヒモでつながった2個のボールをラダー(はしご)に投げ、引っかかるとポイントになるゲームです。



主催：女性の会

役員研修会

令和6年 6月20日開催

役員・協力委員の研修会で、「パン教室」を実施しました。普段、家庭にある材料で、お手軽に焼くことのできるパンを教えていただき、楽しみながら焼き上げました。パンの美味しい香りに包まれ、笑顔で交流できました。

